
В ДонНАСА в режиме онлайн прошло заседание
Ученого совета

Вчера, 25 октября, в формате видеоконференции состоялось очередное заседание
Ученого совета Академии.

На заседании были рассмотрены результаты  профориентационной работы кафедр в
прошедшем учебном году и намечены планы на текущий, заслушана информация о 
состоянии  учебно-методической работы   и утвержден график изданий  литературы
соответствующей направленности.

https://donnasa.ru/?p=89419&lang=ru
https://donnasa.ru/?p=89419&lang=ru


С информацией о состоянии профориентационной работы  выступили проректор Ярослав
Викторович Назим и ответственный секретарь приемной комиссии А. В. Жибоедов.
Выступающими  было  отмечено,   что  План  профориентационной  деятельности  на  
2020/21 учебный год был выполнен, несмотря на то, что  коллектив Академии
определенный период  работал в режиме повышенной готовности в связи с введением
ограничений из-за угрозы  распространения новой коронавирусной инфекции.

Так,  в течение года проведены два цикла онлайн-марафонов факультетов, которые
были организованы  на высоком уровне и привлекли внимание большого количества
абитуриентов.  Кроме  того,   успешно  прошли   общеакадемические  дни  открытых
дверей: «ДонНАСА – твой первый приоритет!»  в ноябре состоялся  в формате
трансляции на канале YouTube, а  «ДонНАСА – территория возможностей!» в мае
прошел в стенах Академии. В декабре 2020 года  и в апреле 2021 года   дни
открытых  дверей  состоялись  в  форме  интересных  и  содержательных  встреч
абитуриентов  со  студенческим  активом  под  названием   «Субботние  каникулы  в
ДонНАСА: один день из жизни студента ДонНАСА».

— Кафедры Академии активно проводили профориентационную работу в школах и СПО,
популяризация  профессий  Академии  осуществлялась  в  рамках  проведения  «Дня
карьеры» на базе вуза, а также  в форме ярмарки профессий в городе  Ясиноватая,
— отметил Ярослав Викторович.

 



Также Я. В. Назим в рамках представления Плана профориентационной работы на
2021/22 учебный год, выделил  основные задачи: проведение  Дней открытых дверей,
«марафонов» по факультетам, а также встреч ректора с абитуриентами, в т.ч. в
режиме  «онлайн».   Особо  остановился  докладчик  на  задаче  развития  бренда
«ДОННАСА», включающее активное размещение популяризирующей имиджевой информации
о вузе  в социальных сетях и на официальных сайтах, в информационных новостных
лентах СМИ ДНР.

Далее участники Совета  ознакомились с графиком проведения Дней открытых дверей,
мероприятий  студенческого  актива,  онлайн-марафонов  факультетов.  Следует
подчеркнуть, что в текущем учебном году запланировано проведение  экскурсий в
вузе  под  названием  «ДонНАСА  –  вместе  строим  будущее»  и  выездных  —   на
предприятия отрасли. Все они будут организованы по предварительной записи для
малых групп абитуриентов.

В продолжении темы  ректор Академии Николай Михайлович Зайченко обратил внимание
присутствующих на проект изменений в правила приема в следующем учебном году. В
частности, на то, что для поступления необходимо будет предъявить сертификаты о
прохождении трех экзаменов.

— Уважаемые коллеги, в процессе проведения профориентационных мероприятий очень
важно  подробно  разъяснять  абитуриентам,  какие  именно  экзамены  являются
обязательными  для  поступления  в  нашу  Академию,  —  подчеркнул   ректор.



Далее члены Ученого совета заслушали доклад первого проректора В. Г. Севки «О
состоянии  учебно-методической  работы  в  Академии».  Виктория  Геннадиевна
представила аналитическую информацию об издании учебной и учебно-методической
литературы за последние три года, отметив, что кафедрами проделана огромная
работа по пополнению и актуализации методического обеспечения дисциплин.

Члены Ученого совета утвердили и приняли в работу график издания учебной и
учебно-методической литературы и перечень изданий  соответствующей  литературы,
передаваемый для размещения в ЭБС ООО Компания «Ай Пи Ар Медиа» на 2021/2022
учебный год.

В завершение работы Совета  Николай Михайлович Зайченко  проинформировал коллег
о важном событии — заключении  соглашения о сотрудничестве между Донбасской
национальной  академии  строительства  и  архитектуры  и   Санкт-Петербургским
государственным  архитектурно-строительным  университетом.

— Благодаря этой работе перед коллективом ДонНАСА  открываются  уникальные
 возможности для подготовки научно-педагогических кадров высшей квалификации,
проведения  совместных  фундаментальных  и  прикладных  научных  исследований,
разработки  практических  рекомендаций  по  результатам  исследований,  обмена
специалистами  в  рамках  научно-исследовательских  программ.-  Отметил  Николай
Михайлович.  —   Также  мы  открываем  для  себя  перспективы  по  организации  и
методикам  осуществления  исследовательской  деятельности,  обмену  аспирантами  и
молодыми учеными для прохождения стажировки, повышения квалификации, расширению



перспектив  участия  в  научных  конференциях  и  совместной  подготовке  научных
монографий и статей.

Завершая заседание, Николай Михайлович обратился к участникам  ответственно
относиться к здоровью коллег  и студентов, проводить  разъяснительную работу о
своевременной вакцинации.


